

Pont-Marie. Greenpeace est arrêtée à leur hauteur. L'œil rouge les a immobilisés. Elle doit entendre les frères à plumes qui s'affolent au milieu du tohu-bohu de l'embouteillage. Moi, j'ai traversé la Seine avant qu'ils se fassent coincer. J'attends les foies jaunes quai de la Tournelle. Encore une ruse de Sioux: je les connais toutes! Précéder celui qu'on piste pour qu'il n'ait pas de soupçons, mon père me l'a appris, c'est le fin du fin de la floche, le top du « ni vu ni connu, je t'embrouille ». Et ce n'est certainement pas les grands sorciers du bahut qui auraient pu m'apprendre ça! Monsieur Picou, par exemple: « Les Amérindiens accueillirent les premiers navigateurs qui foulèrent leur sol comme s'il se fût agi de dieux venus les visiter. Pensez! Ces êtres caparaçonnés de métal qui les abattaient à distance sans bouger avec leur bâton de feu... ne pouvaient être que des êtres surnaturels ». Bravo! Et il trouve ça tout naturel, lui, qu'ils aient massacré des Indiens qui vivaient là tranquilles chez eux depuis des millénaires. Pour un peu, il applaudirait même des deux mains. Vivre en harmonie avec la nature, il ne doit pas connaître. Je le vois plutôt du genre: « Je ne veux voir qu'une seule tête, bande d'emplumés! À mon commandement. Feu! »

Zut! ce foutu Picou m'a fait dérailler. L'œil est passé au vert pendant que je rêvassais. Je ne vois plus le grand buffle blanc de l'autre côté de la Seine. Il a dû me dépasser sans que je m'en aperçoive. Encore heureux qu'avec Greenpeace, on ait pensé aux talkies-walkies.

- Plume de bison appelle Greenpeace. Je répète: Plume de bison appelle Greenpeace. J'ai perdu la piste,

120



130

Avec Greenpeace,
on va les libérer!

je ne vois plus le buffle blanc. Où es-tu? À toi.

- Chhh... Criii... Chrrr... iiiiiii.

C'est bien notre veine. Il doit y avoir un émetteur puissant dans le coin. Ça nous brouille et je n'entends que de la friture. Je recommence mon appel. Sans plus de résultat, à dire vrai. Fiente de Condor! Où est-elle, par le Grand Manitou? C'est moi qui l'ai emmenée dans cette embrouille, et c'est moi qui perds la trace en ne faisant pas gaffe.